Medio: IDEAL DE ALMERÍA

Sección: SIN CLASIFICAR

Tirada: 41.878

Difusión: 35.894

Fecha: 26/07/2006

Página: 14



«Para triumfar, hay que enamorarse de la guitarra»

'Tomatito' acerca su experiencia flamenca a los alumnos

El taller puede, en próximas ediciones, acercarse al jazz

ANTONIO VERDEGAY ALMERÍA

«Para llegar a ser un buen guitarrista y triunfar es necesario primero enamorarse de la guitarra, y, después, trabajar muchas horas». Así de claro se expresaba ayer el tocaor almeriense José Fernández 'Tomatito', en el taller de verano sobre guitarra flamenca que organiza la Universidad de Almería, conjuntamente con la Concejalía de Juventud.

Y lo manifiesta un artista que llega de triunfar en Nueva York, en una gira mundial donde interpreta su último disco, junto a Michel Camílo. José Fernández quiere, en esta tercera edición, que «los alumnos entiendan que no es tan difícil dedicarse profesionalmente a la guitarra, que los artistas somos iguales que ellos, y contarles algunas experiencias».

El tocaor almeriense, acompañado de la concejala Rosario Soto, piensa que la guitarra es un instrumento al que se debe mimar y presar especial atención, y a los alumnos les está enseñando durante la semana «a tener una actitud guitarrista».

Ésta es la tercera edición del citado taller de guitarra donde los alumnos han sustituido el papel y bolígrafo por sus guitarras y las manos para acariciar las cuerdas. Junto a Tomatito, le acompañaba atento su hijo, que demostró que la saga guitarrista familiar está asegurada.

Tras tres ediciones de este exitoso taller, ahora se plantean nuevos retos, y aunque sólo es una



ARTISTA. López Alemán, Tomatito y Gabriel Núñez. / PRENSA UAL

idea, a preguntas de la prensa, José Fernández no pudo disimular una sonrisa sobre la posibilidad de que su interés por la fusión entre flamenco y jazz, también quede plasmado en próximas ediciones y que el taller se involucre en la técnica del jazz.

José Fernández ha insistido en que todos los alumnos, cada uno con sus capacidades, pueden ser unos buenos guitarristas, con empeño y dedicación. Para ser un genio, además hay que tener algo especial, como le sucede a Tomatito, un almeriense que triunfa en el mundo.

En los rostros de los jóvenes alumnos se apreciaba la emoción de poder disfrutar de un artista de la talla de Tomatito para impartirles el taller. Un curso que es todo un lujo.

Homenaje a Gerundino Fernández

A. V. F. ALMERÍA

Los Cursos de Verano de la Universidad de Almería no se han olvidado del fallecimiento de Gerundino Fernández, al que rinden homenaje en este curso a través del subtítulo del taller y una mesa redonda, donde participará Paco Urrutia, José Segura, Tomatito, y Juan Miguel González. Será mañana, jueves, a las 8.30 de la tarde.